

# A propos de pollution de l'air avec le dispositif "Réponses"

ENVIRONNEMENT

🕒 05/06/2023 À 17H14

🕒 01:04



Pour que les industriels prennent en compte les préoccupations des citoyens en matière d'environnement..., c'est du dispositif "Réponses" dont on parle, sous l'égide du Secrétariat Permanent pour la Prévention des Pollutions Industrielles (S3PI)

"Réponses" est issu de plusieurs décennies d'incompréhension entre les habitants et les industriels en matière d'environnement. Depuis 2019 [il tente de réparer cela](#) en recueillant les inquiétudes des uns afin que les autres, acteurs industriels ou institutionnels répondent par des mesures concrètes.

En ce moment c'est l'énorme chantier de la pollution de l'air qui est mis en avant à travers l'acte 1 jusqu'au 30 juin, à savoir la collecte des inquiétudes citoyennes (avant l'acte II prévu à l'automne qui fait se rencontrer les industriels et les citoyens, puis l'acte III l'hiver suivant avec la présentation des actions et les résultats). Pour ce faire le S3PI était au marché de Port-de-Bouc samedi matin, en vidéo les explications de Shirley Vormbrock qui animait le stand.

Retrouvez le dispositif "Réponses" à Carry-le-Rouet mardi 6 et mercredi 7 à Saint-Mitre les Remparts, les matins jusqu'à midi.